Chemazé

La coopération et les sentiments au programme de l'année

Dès jeudi 30 août, la vie a repris petit à petit à l'école Saint-Henry. Dans la matinée, les familles se sont succédé, une occasion de s'imprégner des lieux pour les petits nouveaux mais aussi pour leurs aînés de reprendre possession de l'espace après deux mois de vacances. «Ça évite le stress de la rentrée», indique Éric Chasseriaux, le directeur. Mais cette "pré-rentrée", c'était aussi celle des enseignants. L'école en accueille d'ailleurs trois nouvelles : Isabelle Durand (CP/CE1) qui était auparavant directrice de l'école Saint-Martin à Montsûrs; Claire Dreux (CM1/ CM2) qui a enseigné à Saint-Louis/Sainte-Marie à Château-Gontier et Ludivine Richard (CE1/CE2) sur le temps de décharge du directeur (CE1/CE2). La salle de classe de ce dernier, la dernière qui n'a pas encore été rénovée, sera au menu des travaux de

Les 182 élèves sont répartis au total dans huit classes et sui-



En noir et jaune, assises au centre, Isabelle Durand et Claire Dreux, intègrent l'équipe pédagogique qui aura 182 élèves en charge cette année. Chasseriaux. Temps fort de

vront tous le fil rouge consacré aux sentiments. «Nous poursuivrons également le projet d'établissement autour

des pédagogies coopératives avec des délégués de classe et des conseils de coordination notamment», indique Éric

l'année : la classe de neige des CM à Super-Besse du 11 au 16 mars.